
______________________________________________________________________________
Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare Controllo 

VERBALE   N. 6

SEDUTA DEL 16.02.2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali

L’anno 2021 (duemilaventuno), il giorno 16 (sedici) del mese di Febbraio, la Commissione Controllo
eè  convocata alle ore 12.15 in modalitaè  telematica, secondo  quanto previsto dalla Legge 27 del 24
Aprile 2020 con il seguente ordine del giorno:

 Comunicazioni del Presidente;

 Audizione del Presidente Ing. Stefano Agresti e del Direttore dott. Andrea Garofalo in
merito alla  situazione  attuale e futura  dell’Azienda Sevizi alla Strada SpA; 

 Esame ed espressione di parere su Proposta di Delibera n. 0008/2021 “Documenti di
programmazione 2021/2023 approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio
finanziario, nota integrativa e piano triennale investimenti;

 Approvazione verbale precedente seduta;

 Varie ed eventuali

Per la segreteria della Commissione Consiliare  eè  presente la Sig.ra Annalisa Di Salvatore;  verificata
la presenza dei /delle  Consiglieri/re procede con l’appello dei  presenti  telematicamente  alle ore
12.15 Presidente A. Montelatici  E. Conti, M. Fratini, D. Palagi; alle ore 12.18 L. Perini;  alle ore 12.20
A. D’Ambrisi, alle ore 12.22 A. Draghi, alle ore 12.23 la Vicepresidente F. Calìè, U. Bocci; alle ore 12.25
il consigliere N. Armentano. Risulta assente il Consigliere L. Masi.

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Antonio Montelatici
Vicepresidente Francesca Calìè 
Componente Nicola Armentano
Componente Ubaldo Bocci
Componente Enrico Conti            
Componente Angelo D’Ambrisi
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Componente Emanuele Draghi   
Componente Massimo Fratini 
Componente Lorenzo Masi             assente
Componente Dmitrij Palagi
Componente Letizia Perini

Per la Direzione del Consiglio eè  presente il Sig. Vieri Gaddi per la diretta in streaming. 

Per l’amministrazione comunale  eè  presente il dirigente S. Santoro.

Per l’Azienda Sas SpA sono presenti  il   Presidente Ing.  Dott.  Stefano Agresti  e  il   Direttore dott.

Andrea Garofalo 

Il  Presidente A.  Montelatici  alle ore 12.25,  apre la seduta  salutando gli  ospiti  e i  commissari e

prima di dare spazio al direttore,  ricorda che Sas SpA eè   una  Societaè  in house  appartenente al

Comune di Firenze che  si interessa  di servizi alla strada; lascia la conduzione alla Vicepresidente

che,  ringraziati i vertici di SAS e illustrato l’ordine del giorno, lascia  la  loro la parola.  

Il direttore dottor Garofalo, ringraziati i Consiglieri  per l’invito,  menziona il  percorso che lo ha

portato a coprire dal 2007 ad oggi, diversi incarichi dirigenziali e la sua  esperienza alla guida di

Societaè  Partecipate ed Enti pubblici; a febbraio di quest’anno, a conclusione del processo  selettivo eè

giunta  dal  cda  la  nomina   a  direttore  dell’Azienda,  cui  spetteraè  il  compito  di   guida  e   di

riorganizzazione.

Fin da principio, ha approfondito l’organizzazione societaria e, in particolare, si eè  soffermato  sulle

tematiche  piuè  delicate  che  hanno  travolto  la   Societaè ;  eè  necessario  continua  il  dottor  Garofalo,

procedere  in  maniera   coordinata  al  fine  di  riorganizzare  e  ridefinire  determinate  procedure,

motivando anche  il personale operante all’interno dell’Azienda .

Ecco, che  diventa considerevole   effettuare un recupero d’immagine,  che  punti ad ottenere piuè

fiducia da parte dell’utenza per i  fatti accaduti oltre  un rinnovamento  comprendendo quelle che

sono le risorse a disposizione,  al fine di  trasmettere un’immagine d’  Azienda efficiente, efficacie e

strutturalmente organizzata .

Certamente, il lavoro assunto dal precedente direttore eè  risultato valido in termini di  operativitaè

che ha dimostrato un consolidamento finanziario,  cosìè  come il  bilancio del 2020 che,  come tutti

sappiamo,   eè  stato  un  anno  particolarmente  pesante  ma  che  l’Azienda,  ha  saputo  superare

presentando un bilancio in pareggio.
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Saranno dunque  introdotte modifiche organizzative con  un controllo puntuale e funzionale delle

attivitaè  svolte,  saraè  anche  valutato un  rinnovamento degli ambienti  lavorativi e degli spazi atti ad

accogliere l’utenza .

Allo studio  la parte economico - finanziaria della Societaè  che, di concerto con i dirigenti del settore,

valuteraè  al meglio quali potranno essere le risorse da dedicare ai servizi; pertanto, ritiene necessario

investire in termini di comunicazione tecnologica promuovendo l’utilizzo delle app e   dei bancomat

per  i servizi  riguardanti l’uso dei  parchimetri presenti sul territorio.

E’  indispensabile  investire  principalmente  sulla  comunicazione  per  concretizzare  i  servizi  in

maniera piuè  efficace  a favore dell’utenza, puntando quindi su l’implementazione del centralino per i

reclami e per  tutte le informazioni attinenti l’Azienda,  oltre  un’implementazione    dei canali social.

Prende la  parola  il  Presidente  Agresti,  evidenziando la  condivisione di  indicazioni  prese   con il

direttore il cui intento eè  l’ attuazione di determinati progetti.  In sostanza la Societaè  risponde alle

esigenze  dell’amministrazione  ed  eè  chiamata  ad  adottare  ed  organizzare  un  nuovo  sistema  di

controllo economico per cui, oggi piuè  che mai, diventa necessario presentare una nuova immagine di

Societaè .

La Vicepresidente  daè  spazio agli interventi.

 Il primo  intervento  eè  del Consigliere A. Draghi che salutati  gli ospiti, desidera comprendere  la

necessitaè  di indire un concorso per  la carica  di funzionario, in   quando tale figura risulta  essere

presente nella  pianta  organica dell’Azienda e se la Societaè  intende internalizzare nuovamente  il

servizio di manutenzione con  Global Service.

Interviene il  Presidente dottor Agresti,  riferendo che i  concorsi messi a bando sono estesi sia al

personale interno  che   esterno  e pubblicati sul sito dell’Azienda; ricorda che  gli obiettivi di Global

Service, sono il controllo e l’andamento dei servizi di manutenzione e segnaletica; eè  ipotizzabile un

futuro  rientro in Societaè . 

Il  Consigliere D. Palagi  desidera sapere  quale saraè  lo strumento operativo della nuova Societaè  e

come intende risolvere i disagi provenienti dall’ufficio permessi e se sui parchimetri eè   previsto un

pagamento misto.

Il Presidente ricorda che  SAS,  eè  lo strumento operativo del Comune di Firenze per la gestione di

determinati  servizi;  con  il  consiglio  d’amministrazione,  rifletteranno  verso  nuove  forme  di
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cooperazione  e  riorganizzazione  dei  servizi  con  l’ausilio  della  Societaè  Silfi,   con  lo  scopo  di

determinare  le fasi tecnologiche e di supporto  tecnico alla progettazione della mobilitaè  cittadina.

Sul  territorio  fiorentino  ad  oggi  sono  stati  sostituiti   il  70%  dei  parchimetri  con  sistemi  di

pagamento misto .

Interviene il dottor Garofalo,  affermando  le criticitaè  strutturali legate al centralino, con l’ipotesi di

giungere ad una risoluzione entro il  primo semestre; l’Azienda si  adopereraè  nella riorganizzazione

cercando di limitare il piuè  possibile i disagi.

Interviene il Capogruppo N. Armentano, esplicitando che la scelta dell’amministrazione eè  ricaduta

sull’attuale   Presidente   per  propri   meriti;  augura  buon  lavoro   da  parte  del  Gruppo del   Pd,

evidenziando che l’ operato di Garofalo, serviraè  a dare slancio  all’Azienda in termini di avanzamento

e ottimizzazione  anche dal  punto di  vista  tecnologico;  la  cooperazione con Silfi,  saraè  un valore

aggiunto, necessaria per razionalizzare le competenze di entrambi che, in questo momento risultano

essenziali ad una convergenza di idee e progetti , al fine di giungere verso determinati obiettivi quali

la sicurezza stradale,  producendo in questo modo un prodotto completo sotto il profilo progettuale

e aziendale.

Interviene  il  Direttore  dottor  Garofalo,  ringraziando  per  la   fiducia  riposta;  con

l’amministrazione, ci saranno buoni margini di crescita per la Società sia in ambito organizzativo

che di immagine; con alcuni  dirigenti dell’amministrazione c’è una condivisione degli obiettivi

al fine di giungere a risultati sempre più funzionali.

La Vicepresidente saluta gli ospiti e lascia la parola al Presidente Montelatici, che si allinea  alle

dichiarazioni  rilasciate dal Capogruppo del Pd, salutati gli ospiti, rammenta il secondo punto dei

lavori  riguardante l’espressione di parere  sulla Proposta di Delibera n. 8/2021 “Documenti di

programmazione 2021/2023 approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota

integrativa e piano triennale investimenti; verificata la presenza dei/ delle Consiglieri/re

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Antonio Montelatici
Vicepresidente Francesca Calìè 
Componente Nicola Armentano
Componente Ubaldo Bocci
Componente Enrico Conti            
Componente Angelo D’Ambrisi
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Componente Emanuele Draghi   
Componente Massimo Fratini 
Componente Lorenzo Masi             assente
Componente Dmitrij Palagi
Componente Letizia Perini

Si  procede  con  l’operazione  di  voto,  l’atto  eè  licenziato  con  parere  favorevole  con  sei  (6)  voti

favorevoli N. Armentano, F. Calìè, E. Conti,  A. D’Ambrisi, M. Fratini, L. Perini;  quattro (4) voti contrari

U. Bocci, E. Draghi, A. Montelatici, D. Palag; uno (1) assente L. Masi.

Il Presidente A. Montelatici  dichiara chiusa la seduta alle ore 13.26.

Verbale letto ed approvato in data 02.03.2021

   

    La  segretaria Il Presidente
Annalisa di Salvatore                                Antonio Montelatici
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